

Europa – Vielfalt der Klänge. «Patchwork Europe» präsentiert die traditionelle Musik des alten Kontinents in ihrer ganzen Breite: von Irland bis Mallorca, von Sizilien bis Norwegen, von Portugal bis Russland. In 26 raren historischen Aufnahmen, aufgezeichnet zwischen 1911 und 1954, tritt eine ungeheure Vielstimmigkeit zu Tage: ein musikalischer Flickenteppich aus den unterschiedlichsten Stilen und Traditionen.

Europe is not one sound but many. «Patchwork Europe» presents the traditional music of the old continent in all its diversity: from Ireland to Mallorca, from Sicily to Norway and from Portugal to Russia. From these 26 rare, historic tracks, recorded between 1911 and 1954, a tremendous polyphony unfolds: a wonderful musical patchwork of styles and traditions.

WELTMUSIK
WERGO



AAD / Mono

(LC) 06356



Idee, Konzeption und Realisation: Christoph Wagner

© + © 2006 WERGO, a division of SCHOTT MUSIC & MEDIA GmbH, Mainz, Germany
WERGO · Postfach 36 40 · 55026 Mainz · Germany / Manufactured in Austria · Printed in Austria
Eine ausführliche Information liegt bei · Detailed information enclosed.